Fitch confirma las calificaciones del Nuevo Banco del Chaco S.A.

18 de marzo de 2009

Fitch Argentina confirmó en la categoría A3(arg) a la calificación de endeudamiento de corto plazo y la categoría BBB(arg) a la calificación del endeudamiento de largo plazo del Nuevo Banco del Chaco (NBCH) S.A. La calificación se fundamenta en el correcto desempeño de la entidad, la adecuada posición de liquidez y la calidad de sus activos. Por otra parte, se ha evaluado la ajustada posición de capitales del banco y el riesgo político al que éste se halla expuesto en función de la importante participación de la Provincia del Chaco en el paquete accionario. Los niveles de capitalización del banco son ajustados. El principal accionista -la provincia de Chaco- no tiene previstas capitalizaciones adicionales, por lo que las metas de crecimiento futuras serían limitadas. Los niveles de rentabilidad son buenos y se basan en los intereses ganados por el otorgamiento de préstamos personales, la tenencia de títulos (mayoritariamente se trata de Lebacs/Nobacs) y en las comisiones cobradas en el otorgamiento de préstamos, seguros y mantenimiento de cuentas. La exposición con el sector público se redujo con respecto al ejercicio anterior y se considera razonable; a dic'08 alcanza el 7.6% del activo, en parte originada en tenencias de Lebacs/Nobacs, instrumentos utilizados para alocar excedentes de liquidez o recibidos transitoriamente por operaciones de pases (sin estos instrumentos, la exposición baja al 5.6%). La irregularidad de la cartera de préstamos es baja (0.8% a diciembre'08) debido a que la mayor cantidad de préstamos son personales con código de descuento de haberes. A su vez, la cobertura con previsiones es adecuada (cubre dos veces la irregularidad) e implica un acotado riesgo para el patrimonio. Para el ejercicio 2009 Fitch prevé un deterioro en la calidad de la cartera que no implicaría serios riesgos para el patrimonio del banco. La liquidez de la entidad es adecuada. Con respecto al ejercicio anterior se observa una contracción de la misma, con disponibilidades que cubren el 23.1% de los depósitos (principal fuente de fondeo de la entidad) y un ratio de liquidez inmediata (incluye Lebacs/Nobacs y préstamos a entidades financieras) que ascendió al 25.5%. Se destaca la estabilidad de los depósitos de la entidad, aún en períodos de stress como los evidenciados en 2008. Los depósitos tiene un comportamiento fiel al banco, que quedó demostrado en los meses de mayor incertidumbre macroeconómica (may-oct'08); el sector público representa el 38.9% de los depósitos, aunque el crecimiento de los depósitos privados en los últimos meses es importante. Nuevo Banco del Chaco (NBCH) es el resultado de la privatización del Banco del Chaco S.E.M. Se desempeña como banco comercial minorista desde septiembre de 1993 e inició sus actividades al público en noviembre de 1994. El 70.1% del capital es propiedad del gobierno de la provincia del Chaco. El banco posee 26 sucursales y cuenta con una participación de mercado del 61.5% de los depósitos en Chaco y un 57.2% del mercado de préstamos en la provincia (datos a dic'08). Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar. Contactos: Ana Gavuzzo - Emiliano A. Fiori: +5411 5235 8100 -Buenos Aires.